

PRESS RELEASE

**PERERAT SINERGI KEMITRAAN, BANK KALSEL GELAR SENAM PAGI BERSAMA
DISDIKBUD PROV. KALSEL**

Banjarmasin, 5 Agustus 2022 - Bank Kalsel gelar Senam Pagi Bersama Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Kalimantan Selatan (Disdikbud Prov. Kalsel) di halaman Kantor Disdikbud Prov. Kalsel, di Komplek Perkantoran Pemprov. Kalsel, Banjarbaru (5/8). Kegiatan dihadiri oleh Kepala Disdikbud Prov. Kalsel, Muhammadun, beserta jajaran Kepala Bidang dan Staf Pegawai Disdikbud Prov. Kalsel, Dewan Komisaris, Direktur Utama dan Direktur Bisnis Bank Kalsel, Rizal Akbar, Hanawijaya dan Fachrudin, beserta jajaran Pegawai Bank Kalsel. Kegiatan diawali dengan sambutan Direktur Utama Bank Kalsel dan Kepala Disdikbud Prov. Kalsel yang dilanjutkan dengan Senam Pagi bersama, dan pengundian hadiah *doorprize* bagi peserta yang beruntung.

Dalam sambutannya, Direktur Utama Bank Kalsel, Hanawijaya, menyampaikan Senam Pagi ini dilaksanakan sebagai bentuk upaya mempererat sinergi kemitraan antara Bank Kalsel dengan Disdikbud Prov. Kalsel. Selain itu juga, melalui kesempatan tersebut, menyampaikan produk dan layanan digital terbaru bertajuk *One Step Payroll* dan *Ready Cash*.

“Senam Pagi Bersama ini dilaksanakan untuk meningkatkan tali silaturahmi antar pegawai Bank Kalsel dengan ASN Disdikbud Prov. Kalsel, sekaligus mempererat sinergi kemitraan dengan implementasi *One Step Payroll* untuk layanan gaji di Disdikbud Prov. Kalsel. Selain itu, kami juga menyuguhkan produk terbaru *Ready Cash* untuk memenuhi kebutuhan keuangan ASN, dengan cara yang cepat dan mudah, tanpa harus ke kantor, cukup rebahan saja di rumah” terang Hanawijaya.

Pada kesempatan yang sama, Muhammadun, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Kalimantan Selatan, mengimbau kepada seluruh ASN di Disdikbud Prov. Kalsel, untuk menggunakan produk dan layanan yang disuguhkan Bank Kalsel secara optimal.

“Mari gunakan produk Bank Kalsel sebagai sarana untuk melakukan belanja (pembayaran). Menabung melalui Bank Kalsel, mau umroh pun bisa melalui Bank Kalsel. Mau melakukan peminjaman, juga dapat melalui Bank Kalsel, bunganya bersaing dengan perbankan lainnya. Kedepan, kita akan meningkatkan kerjasama dalam layanan, yang mana nantinya Bank Kalsel sebagai mitra untuk mendukung aktivitas di Disdikbud” jelas Muhammadun.

Bank Kalsel sebagai entitas bisnis daerah, senantiasa berkomitmen mendukung peningkatan pembangunan dan perekonomian daerah. Hal ini ditunjukkan dengan upaya Bank Kalsel yang terus meningkatkan kapasitasnya sebagai Bank yang unggul di daerah, baik itu dalam hal konsistensi menjaga pelayanan prima maupun transformasi digital perbankan. Atas hal ini, Bank

Kalsel berkomitmen untuk memberikan layanan terbaik sebagaimana tagline Bank Kalsel 'Setia Melayani, Melaju Bersama'.


Untuk informasi lebih lanjut

Septian Reiswandy

Staf Corporate & Marketing Communication

M: +62 812-5033-229

Banjarmasin, 5 Agustus 2022
DIVISI SEKRETARIS PERUSAHAAN

The logo for Bank Kalsel features a stylized blue and green graphic with a circular element containing the letters 'BK'. Below the graphic, the text 'bank kalsel' is written in a lowercase, sans-serif font, with 'bank' in blue and 'kalsel' in green. A blue diagonal line crosses through the logo.

Suriadi
Kepala